

Das Wolfsmädchen

Von Hummelfledermaus

Kapitel 13: Ein Wiedersehen und der Kampf Teil 3

Kakashi und Gai blieben auf einmal stehen und Kakashi sagte: „Beschützt sofort Naruto.“ Rin, Sid, Temari, Sakura, Neji, Markus und Gaara stellten sich um Naruto. Ich ging vor und sah wem wir gegenüber standen. „Hidan, Kakuzu. Shit.“, dachte ich mir. Hidan sah mich an und lächelte. Ich sah Kakashi-sensei und Gai-sensei an. Sie beredeten was sie nun machen würden. Hidan lachte und sagte zu Kakuzu: „Hey. Ist das nicht die kleine von damals.“ Dieser nickte als Antwort. „Ich übernehme die beiden und ihr führt die Mission weiter aus.“, schrie ich. „Nein. Die beiden sind viel zu schwer für dich allein.“, schrie Sakura. „Ich bleib bei ihr und helf ihr.“, sagte Sid. Ich lächelte. Sid und ich waren als zweier Team unschlagbar. Sid hat ein Dämonen in sich versiegelt. Ich half Sid sich mit dem Dämonen zu vertragen. Die anderen nickten und rannten weiter. „Hidan beschäftige du dich mit denen.“, sagte Kakuzu und ging den anderen hinterher.

Ich sprang vor Kakuzu und verwickelte diesen in einen Kampf. Sid kämpfte mit Hidan. Wir alle hatten schwere und auch leichte Verletzungen, aber wir machten weiter. Sid und ich standen nebeneinander. Wir nickten und lösten unsere Siegel. „Kakuzu?“, sagte Hidan genervt. „Ja. Ich weiß du willst jemanden töten, aber sie wurde von uns trainiert. Vergesse das. Nie.“, gab Kakuzu zurück. Sid und ich nickten uns zu und griffen beide an. Es entstand ein langer und sehr schwerer Kampf. Doch am Ende siegte niemand. Hidan und Kakuzu zogen sich zurück. Sid und ich waren sehr erschöpft. Wir übernachteten an unserem Standpunkt, da es schon sehr spät war. „Morgen gehen wir dann die anderen einholen.“, sagte Sid. Ich nickte. Wir aßen auf und legten uns danach schlafen. Am nächsten morgen wachten wir früh auf und rannten nach dem Essen los. Es dauert sehr lange bis wir endlich in Iwagakure ankamen.